



Totem-serie NewTon L

NewTon L series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Solide und elegant, das sind die Hauptmerkmale der NewTon L-Totems. Es handelt sich um Produkte mit elegantem und äußerst kompaktem Design, die perfekt für jede Art von Umgebung sind, wie z.B. Verkaufsstellen, Restaurants, Ausstellungsräume, in denen Sie Nachrichten effektiv kommunizieren möchten, die im Gedächtnis bleiben. Diese Totems werden mit einem selbsttragenden Sockel geliefert und für die Bodenverankerung und mit Ringschraube oder Wand- und Decken-Befestigung vorbereitet. Die Totems bestehen eine lackierte Metallstruktur, die in weiß oder schwarz erhältlich sind.

Solid, sinuous and elegant: these are the main features of NewTon L totems. These are products with an elegant, extremely compact design that makes them perfect for any type of location: sales outlets, restaurants, showrooms, and in any environment where the aim is effective communication of messages that will stick in the memory. These totems also come with a self-supporting base prepared for ground anchoring and eyebolts for wall/ceiling support. The totems stand out for their painted metal structure with tempered glass, available in white and black version.

Totem-Serie **NewTon L**

NewTon L series totems

In Schwarz oder Weiß erhältlich
Available in black or white



Totem-Serie **NewTon L**

NewTon L series totems

PRODUKTNAME <i>product name</i>	Struktur NewTon L 50
ABMESSUNGEN (Breite, Höhe, Tiefe) <i>dimension (width, height, depth)</i>	126 x 189,5 x 10 cm
BASIS	128 x 80 cm
GEWICHT <i>weight</i>	~ 109 kg ~ 109 kg
MONITOR	<i>Kompatibel mit Samsung-Monitoren. Um die Kompatibilität mit anderen Marken zu überprüfen, wenden Sie sich bitte an unsere Vertriebsabteilung.</i> <i>Compatible with Samsung monitors. To verify the compatibility with others brands, contact our sales support</i> 50"
TOUCH SCREEN	/
HARDWARE	/
ANMERKUNGEN <i>notes</i>	eiserne Struktur <i>Iron frame</i>

Totem-Serie **NewTon L**

NewTon L series totems



Klebefolie
Adhesive film



geformte
Platte
Shaped panel

Personalisierung *Customization*

Unter den technologischen Lösungen stehen die Totems der NewTonL-Serie für die visuelle Kommunikation hervor mit vielen Möglichkeiten an Individualisierung durch den Einsatz von Dekorationen mit HD digitalen Grafiken auf formbare Klebefolie oder Platten.

Daher ist es möglich, das Frontglas des NewtonLs mit den gewünschten Grafiken zu personalisieren um ein Produkt zu bewerben oder um das Totem perfekt an einem bestimmten Ort einzusetzen.

Für eine dynamischere Anpassung ist eine Erstellung aus gedruckten und geformten Platten möglich, die leicht austauschbar sind, sodass Sie das „Kleid“ der Multimedia-Lösung ästhetisch verändern können.

Newton L series totems stand out among the technological solutions for visual communication, offering space for customization using high definition digital graphic decorations on adhesive films or contoured panels.

It is thus possible to personalize the front glass of NewTon L with the desired graphics, so as to promote a product, or to fit the totem perfectly in a given location. For a more dynamic customization, it is possible to create printed and moulded panels, easy to substitute, in order to change the "dress" of the multimedia solution renewing it



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

